



## visite de la blanchisserie de l'hôpital de Niort

publié le 05/05/2017



La classe de 1ère année de CAP ATMFC a visité la blanchisserie de l'hôpital de Niort le jeudi 4 mai après-midi. Les élèves ont pu découvrir le circuit du linge de l'hôpital : réception du linge sale dans des sacs, pré-tri, tunnel de lavage, tri en fonction du type de linge, séchage du linge propre, repassage et pliage, et enfin emballage/étiquetage. Ce linge propre est ensuite envoyé dans les différents services de l'hôpital ou dans les maisons de retraite

partenaires.

